

中学部通信

第2号
令和7年7月



5月27日(火)、晴天のもと、運動会が行われました。中学部の種目は、星グループが中心となって種目の内容やルールを決めていきました。一つ目の種目は、「ユニバーサル・スタジオ・オールスターズ福井」です。みんなの好きなものを聞き取っていきくと、USJに詰まっていることに気がつきました。トンネルをくぐったり、平均台の上を渡ったりといろいろな運動を行い、最後に好きなもののメダルを獲得するというサーキット運動でした。二つ目は、「スーパー借り物もってこい!」をしました。内容は去年と同じ借り物走ですが、「勝ち負けをつけない方が、みんなが楽しめるのではないかと生徒から意見が出たことから競争ではない形で行いました。また、お題に関しても安全面を配慮して選ぶ姿から他者を思いやる気持ちが育っていることを感じました。今年度も、みんなで協力してメダルや好きなものトンネルなど、使用する道具を手作りしました。練習から意欲を持って取り組むことができ、本番では、特に張り切ってゴールを目指す姿が見られました。

ユニバーサル・スタジオ・オールスターズ福井

がんばるぞー!

USJの世界に行こう!

的を倒すぞー!

好きなキャラクターのメダルだ!



スーパー借り物もってこい!

僕は、これです。

どこにあるかな?

担任の先生を選びました



校長先生とゴール!!

こぼさないでね

じゃんけん列車

玉入れ



小中高合同種目の「こぼさないでね」はみんなで力を合わせて声を掛け合いながら頑張りました。今年度は「みんなで1つに!じゃんけんれっしゃ」も加わり附属特別支援学校が一つになる姿が見られました。また、午後には高等部との合同種目「玉入れ」にも参加し、高等部との交流ができました。当日は、たくさんのご声援ありがとうございました。ゆうゆう市では、鳥、花とも色とりどりの個性的で中学部らしい制作品が賑やかに並びました。身近な人を買ってもらい、喜んでもらえるという経験や、自分たちの作品を見てもらい認められるといった経験を積みながら、人の役に立つことや、認めてもらえる喜びを知り、自己有用感を高めていけるようにと思っています。ありがとうございました。